

Alexia

Les légendes : mythes ou réalités?

Au Québec, il y a beaucoup de légendes. Il est devenu difficile de démêler le vrai du faux. D'après moi, le loup-garou de Kamouraska est un mythe. Premièrement car cela se peut que le loup-garou soit inventé de toutes pièces car c'est facile mentir et d'exagérer les choses. Et deuxièmement quand les loup-garou se transforment, c'est la nuit ...

Tout d'abord, le bouche à oreille, c'est comme le jeu du téléphone. On peut commencer par « j'aime les frites » et finir par « j'aimerais visiter la Floride ». Vous y voyez une ressemblance, vous? Ce que je veux dire c'est que c'est impossible que la réalité n'ait pas été un peu modifiée. Comme la légende aurait pu commencer par un grand-père qui dit à son petit-fils qu'il avait tué un loup-garou et qu'il criait. Le petit garçon compris que son papi

s'était bagarré contre un loup et qu'il hurlait de douleur, le raconta à ses amis et le comprit d'une autre façon, etc.

Les loups-garous se transforment la nuit. Il fait toujours noir. Ça se peut que ce ne soit seulement un loup ou un chien qui se tenait à deux pattes et une personne a imaginé la légende du loup-garou de Kamouraska.

En bref, je crois que la légende du loup de Kamouraska est un mythe. J'espère pour vous que vous ne croiserez jamais de loup-garou.

Le fameux mythe du loup-garou

Dans la vie, il y a beaucoup de mythes et de légendes. Beaucoup d'histoires transformées peuvent devenir des réalités pour certaines personnes. Selon moi les loups-garous n'existent pas. Ce sont des mythes. Je pense que ces créatures ne sont pas réelles car les chiens sont les descendants des loups et se reconnaissent entre eux. Alors, un chien aurait pu reconnaître un loup-garou. Deuxièmement, les gens croient au loup-garou à cause de la bague qu'on nous a présentée avec une tête de loup au bout. Ça ne veut rien dire car une fille dans notre classe porte un collier avec un caillou au bout et elle n'est pas un caillou.

Tout d'abord, les loups-garous sont faux car les chiens sont les descendants des loups. Donc, ces animaux se reconnaissent quand ils se voient ou quand ils sont proches. Ça veut dire que si un humain s'est transformé il y a peu de temps, les chiens pourraient reconnaître un loup-garou grâce à leur odorat. Par exemple quand des chiens se croisent, ils se sentent le derrière. C'est une façon de se saluer. Ces animaux peuvent aussi se sentir de loin car ils ont un super nez!

Ensuite, tout le monde qui croit au loup-garou pense qu'il est réel à cause de l'étrange bague avec une petite tête de loup au bout. Pourtant, ça ne veut rien dire parce qu'une fille dans notre classe porte un collier avec au bout un caillou rose. Cette fille n'est pas un caillou. Je trouve que cette bague n'est pas une bonne preuve. Pleins de gens portent des accessoires avec un objet spécial dessus comme par exemple un diamant. Ces personnes ne sont pas non plus des diamants. Alors, pourquoi la bague aurait appartenue à un loup-garou uniquement à cause d'une tête de loup qui était dessus?

Bref, je pense que les loups-garous ne sont que des histoires. Je pense cela car les chiens et les loups se reconnaissent et une bague de loup ne veut rien dire. J'espère que cette créature n'a jamais existée et qu'il s'agit d'une légende. Pour finir, si un jour vous voyez un mendiant car les loups-garous en humain, sont soi-disant des mendiants, ce n'est pas un loup-garou.

Ambrose

Le mythe du loup-garou

Les mythes existent depuis longtemps. Souvent, c'est comme le téléphone, le jeu. Ça commence comme simple farce, mais quelqu'un la pris au sérieux et à complètement changé ce qu'il a dit. Pour le loup-garou, quelqu'un l'a beaucoup changé et transformé. Selon moi les loups-garous n'existent pas et c'est un mythe. Je crois ceci parce qu'on n'a jamais eu de preuve béton ex. : la partie du corps d'un loup-garou.

Beaucoup de personnes ne sont pas allées à l'église puis ne sont pas transformées en loup-garou. C'est physiquement impossible de transformer tout ton corps en loup-garou en moins d'une minute.

Ensuite, personne n'a jamais réellement vu un loup-garou ou des ossements d'un loup-garou. Ils ont même cherché dans tout le monde, mais ils n'ont rien trouvé, même pas un os. Si on avait trouvé des os ou une partie du corps d'un

loup-garou, ça prouverait au moins que ça a existé. Même à ça, ça se pourrait qu'il n'y en ait pas d'autres qui existent et que celui qu'on a trouvé a été le dernier. Je trouve que c'est très irréaliste que quelque chose comme un loup-garou existerait.

En conclusion, c'est physiquement impossible que les loups-garous existent. C'est impossible qu'ils se transforment en moins d'une minute, ils n'ont aucune preuve que le loup-garou existe et beaucoup de personnes n'ont pas allé à l'église puis qui ne sont pas transformé en loup-garou. Pour finir, c'est irréaliste les loups-garous. Pense-tu que le loup-garou est une réalité?

Annette

La réalité des loups-garous

Bonjour, aujourd'hui je vais vous parler de mon opinion sur les loups-garous du Kamouraska. Au Québec, il y a des milliards de légendes. La plupart sont des mythes, mais d'autres sont la réalité. Je pense que les loups-garous sont réels. Dans ce texte, je vais partager mes arguments et les scénarios possibles que j'ai découvert. Dans le webinaire, Blanche nous a dit que les personnes suspectées d'être loups-garous étaient les mendiants.

Ce qui pourrait être logique car il y a plusieurs reportages disant que les loups-garous sont des mendiants. Par exemple Blanche nous a montré un reportage disant qu'un loup-garou a été hébergé chez eux.

Deuxièmement, les mendiants dormaient chez les habitants. Peut-être qu'ils utilisaient leur maison comme refuge après avoir tué leur victime ? Ou peut-être que leur victime était l'habitant de la maison et il quittait tôt le matin pour ne pas être suspecté?

Troisièmement, les mendiants se promènent de ville en ville, comme les loups - garous, drôle de coïncidence. Il faudrait regarder une carte pour voir si le chemin des loups - garous et celui des mendiants correspondent.

Pour finir, je trouve que mes arguments et scénarios sont de bonnes preuves que les loups-garous existent! Quel est ton opinion? Il faut faire attention aux loups-garous!

Éléna

Loup-garou. Mythe ou réalité ?

Il y a environ 300 ans, des légendes furent créées. Avec le bouche à oreille, les légendes devenaient de plus en plus populaires. Et c'est comme cela que la légende du loup-garou fut créée ! Bien sûr, en 300 ans, il en a eu des versions du loup-garou. Mais en réalité c'est un mythe. Déjà, ils ont trouvé une bague avec une tête de loup, et qu'un loup-garou l'aurait perdue dans un combat. Aussi, on dit que si on ne va pas faire nos Pâques pendant 7 ans, on se transformera en loup-garou.

Pour commencer, je ne suis jamais allée à l'église. J'ai 11 ans et je ne suis pas un loup-garou. Pour continuer, l'époque voulait que tout le monde soit chrétien. Alors, pour leur faire peur, ils ont dit que s'ils n'allaient pas faire leurs Pâques pendant 7 ans, ils allaient se transformer en loup-garou. Mais ... ceci n'est pas vrai.

Bref, je crois que les loups-garous sont un mythe, avec la bague que le loup-garou aurait perdue. Aussi, que si nous ne faisons pas nos Pâques pendant 7 ans, on allait se transformer en loup-garou. Mais si vous entendez un hurlement qui ressemble à celui d'un loup-garou, vérifiez si ce n'est pas le chien de votre voisin !

Éliane Martel

Attention au loup-garou

Il existe différentes légendes dans le monde. Des légendes peuvent être inventées ou réelles, mais il est difficile de savoir la vérité. Elles peuvent se transmettre de génération en génération. Personnellement, je crois que le loup-garou de Kamouraska a réellement existé. Une bague ayant appartenue à un loup-garou, un article dans la Gazette de Québec (le premier journal) et les ossements de loups-garous sont des preuves que ces bêtes ont vraiment existé.

Pour commencer, une bague ayant réellement appartenue à un loup-garou a été rapportée au Musée de la Mémoire Vivante. Un homme dit s'être battu avec un loup-garou et lors du combat, la bête aurait perdu sa bague. Ce bijou est fait de bronze et sur le côté, nous pouvons voir la tête d'un loup-garou. Intéressant n'est-ce pas ? Ceci est une preuve que nous pouvons voir et toucher.

Ensuite, un article dans la Gazette de Québec (le premier journal) dit qu'un loup-garou rôde au Cap Mouraska (Kamouraska). Selon le journal, la bête serait apparue le 17 juin 1766. Elle serait repartie le 19 juin en direction de Montréal. Un deuxième article publié le 10 décembre 1767 dit qu'un certain loup-garou apparu le 2 décembre fait beaucoup de dégâts dans le district de Québec. Au mois d'octobre, nous avons armé divers animaux et le 3 novembre 1767 la bête aurait reçu un si gros coup par un petit animal qu'on croyait qu'elle était morte. Malheureusement, la bête n'était pas complètement morte mais encore plus furieuse qu'avant.

Pour finir, les ossements de loups-garous sont également une preuve. Aujourd'hui, nous ne trouvons plus d'ossements. Plusieurs raisons en sont la cause. Le fait qu'il faut enlever une goutte de sang pour arrêter la transformation en est une. Si nous avons enlevé une goutte de sang à plusieurs loups-garous, nous avons arrêté leur transformation avant qu'ils meurent, donc, ils seraient morts dans leur forme humaine. Les loups-garous sont des mendiants le jour et la nuit, ils se transforment. Peut-être que la majorité des loups-garous sont morts dans leurs corps de quêteux.

En conclusion, je pense que le loup-garou de Kamouraska a réellement existé. Plusieurs arguments le prouvent. L'article dans la Gazette de Québec, la bague ayant réellement appartenue à un loup-garou et les ossements sont des preuves. J'espère que je vous ai convaincu. J'ai un petit conseil pour terminer : faites attention où vous mettez les pieds, un loup-garou est si vite arrivé !

Merci !

Mythe ou réalité?

Dans certains pays, beaucoup de légende circulent. Puis, certaines se font déformer. Mais aujourd'hui, je vais vous parler de la légende du loup-garou du Kamouraska. Vous pensez que c'est un mythe ou une réalité? Moi, je pense que c'est un mythe. Personne ne va me faire changer d'avis. Je pense cela parce que j'ai 11 ans et je ne suis jamais allée à l'église. Bizarrement, je ne me suis pas transformée en loup-garou. Ensuite, on a déjà trouvé des os de dinosaures, mais jamais d'os de loup-garou.

Tout d'abord, comme je vous l'ai dit, j'ai 11 ans et je ne suis jamais allée à l'église car je ne pratique pas de religion. Dans la légende, on dit que si les gens ne vont pas à l'église pendant 7 ans, ils vont se transformer en loup-garou. Mais je pense que cette phrase a été inventée. Je crois cela car je ne me suis jamais transformée en loup-garou de ma vie. Je trouve déjà que c'est bizarre !

Ensuite, plusieurs personnes ont trouvé des os. Puis, ils se sont rendus compte que c'était des os de dinosaures. Mais ils n'ont jamais trouvé d'os de loup-garou. Peut-être que des personnes ont entendu parler d'os de loup mais jamais d'os de loup-garou. Étrange non?

Pour finir, je pense que c'est un mythe car je ne me suis jamais transformée en loup-garou et j'ai 11ans. Puis, personne n'a déjà trouvé des os de loups-garous. J'espère que mon texte vous a fait changer d'avis si vous pensiez que c'était une réalité. J'ai un petit conseil « ne croyez pas en tout ce qu'on vous dit! »!

Fin!

Eva

Le mythe du loup-garou

Au Québec, il y a beaucoup de légendes ou d'histoires fantastiques, mais je pense que la légende du loup-garou de Kamouraska est un mythe. Je pense que cette légende est un mythe car presque personne ne va à l'église, que les gens croyaient encore à plein de trucs stupides et que nous n'avons pas beaucoup de preuves.

Premièrement, presque personne ne va à l'église. À cette époque, les gens disaient que si tu ne faisais pas tes Pâques pendant 7 ans, tu devenais un loup-garou. Bien sur, cela est faux car si c'est vrai, il y aurait des loups-garous partout dans le monde

Deuxièmement, dans ces temps-là, les humains croyaient à des choses stupides comme les sorcières ou la magie. Alors, ça ne me surprendrait pas que les humains de cette époque aient inventé cette légende comme celle des sorcières.

Troisièmement, nous n'avons pas de preuve que les loups-garous existent. Des paléontologues n'ont pas encore trouvé d'ossements de loups-garous donc pourquoi dire

que cette légende existe si nous n'avons pas de preuve d'ossements?

Finalement, je pense que les loups -garous n'existent pas car personne ne va à l'église, croit encore à la magie et aux monstres et que nous n'avons pas de preuve d'ossements. Un petit conseil, si vous êtes une personne qui a peur des loups-garous, lisez mon texte, vous allez mieux dormir.

Une réalité effrayante

Les légendes urbaines se promènent de ville en ville. Donc, il est dur de savoir lesquelles sont vraies. Dans notre situation, nous évaluons la légende du loup-garou de Kamouraska. Souvent, les légendes se déplacent par bouche à oreille. Mais parfois, il y a des éléments qui prouvent que les légendes sont vraies. C'est pour cela que je crois que loup-garou de Kamouraska existe. Dans ce texte, je vous présente trois éléments pour vous convaincre que le loup de Kamouraska est vrai : la façon dont ils meurent, leur façon d'abattre leur victime et leur énergie de fou !

Savez-vous, comment les loups-garous meurent ? Eh bien, c'est simple, personne ne le sait. Cependant, puisque les humains n'ont jamais trouvé des ossements de loup-garou, serait-ce possible que les loups-garous meurent sous leur forme humaine ? Premièrement, ces loups n'ont jamais été retrouvés morts. Puis, ils se transforment en mendiants le jour et à partir de minuit en bête féroce. Alors, les loups-garous meurent probablement sur leur forme humaine. Donc aucun ossement de loups-garous est retrouvé.

Dans le temps, les quêteux sonnaient à chaque maison pour manger et dormir. Ils changeaient de maison à tous les jours. Chaque jour, ils parcouraient les maisons à la recherche d'un hébergement. Ce que les gens ne savaient pas, c'est que les mendiants cherchaient juste une victime à attaquer la nuit tombée. Eh oui ! Ils se réfugiaient dans les maisons mais à la nuit tombée, quand tout le monde dormait, le loup-garou sortait et attaquait sa victime durant son sommeil ! Aussi, puisqu'il changeait de maison tous les jours il était impossible de le retrouver. Futé, n'est-ce pas ?

L'énergie de cette bête est incroyable ! La bête peut parcourir des centaines de kilomètres en peu de temps. Mais n'avez-vous pas remarqué que les mendiants eux aussi parcouraient beaucoup de kilomètres ? Coïncidence ? Je ne pense pas ! Les mendiants ont autant d'énergie car ils sont des loups-garous, donc les mendiants ont l'énergie des loups-garous. C'est une autre bonne raison qui prouve l'existence des loups-garous !

Pour conclure, je crois réellement que les loups-garous existent car ils meurent probablement sous leur forme humaine. Aussi, leur façon de ne pas être retrouvé après une attaque et finalement leur énergie très impressionnante. Sur ce, faites attention à qui vous ouvrez la porte car peut-être que le loup-garou de Kamouraska est encore dans les parages !

Merci

Est-ce un mythe ou une réalité ?

Au Québec, il est difficile de savoir si les légendes sont vraies ou fausses. Celle du loup-garou du Kamouraska est un bon exemple de cela. Personnellement, je pense que c'est une réalité. Il y a plusieurs arguments pour convaincre de ce point de vue, comme la fameuse bague qui appartenait à un loup-garou, la Gazette du Québec et comment détruire cette malédiction horrible.

D'abord, parlons de la bague. Elle appartenait à un loup-garou qui l'avait perdue pendant une bagarre épique. Si on la regarde de plus près, on peut apercevoir qu'il y a une tête de loup. Je pense que c'est vrai car à cette époque, ça m'étonnerait qu'il y aurait quelqu'un qui oserait mettre cette bague surtout avec les croyances de ce temps. À propos de la bagarre, quelqu'un avait retrouvé la bague sur le sol et qu'il avait amené chez lui, mais sa femme ne voulait pas qu'elle entre chez eux.

Continuons avec la Gazette. La Gazette est le premier journal du Québec. Il est bel est bien écrit noir sur blanc, qu'il est sorti le 17 juillet 1766. Je pense que c'est vrai car si les journalistes avaient sorti un article qui était faux, ils se feraient punir et arrêter à vie pour mensonge.

Et troisièmement, la malédiction. Les loups-garous se forment quand quelqu'un ne fait pas ses Pâques pendant 7 ans. Pour détruire cette malédiction, il faut le blessé et lui enlever une goutte de sang. Ça doit être vrai, sinon comment peut-on retrouver des loups-garous de nos jours? On ne retrouve pas d'ossement de loups-garous car peut-être qu'ils meurent sous forme humaine ou que des personnes auraient tué les loups féroces et qu'ils ont caché leur corps dans les forêts. À la pleine lune, il n'y a pas de loups-garous car peut-être qu'ils sont tous libérés de cette malédiction.

Bref, je pense que cette légende est une réalité. Il y a eu beaucoup de mouvement à propos de cette légende. Mais moi, je dis que c'est vrai car la bague, la Gazette de Québec et comment détruire cette malédiction sont plusieurs arguments qui pourront peut-être vous faire changer d'avis (si vous pensiez que c'était un mythe). Alors, pensez-vous que c'est un mythe ou une réalité ?

Sophie

La réalité du loup-garou

Bonjour à tous et à toutes!

Aujourd'hui, je vais vous parler du loup-garou et ce que je pense de ce supposé mythe. Pour ma part, je crois que ces créatures étranges existent réellement et qu'ils vivent encore parmi nous, cachées. Je crois qu'ils existent parce qu'un jour, quand j'étais à mon chalet au Lac-Saint-Jean, je me promenais souvent avec mon frère dans la forêt. Un matin, on a aperçu des grosses traces de pas, trop grosses pour être les nôtres. En plus, elles

étaient en forme de pas de loups. Aussi, si tu tapes loups-garous sur internet, il y a de vraies photos et de vidéos.

Comment peuvent-ils inventer une créature comme celle-là? Ils ont dû se fier à quelque chose qu'ils ont vu ou entendu. Ensuite, il y a une légende qui dit qu'un homme à vu une bête gigantesque qui avait des airs de famille avec le loup, et après, le terme loup-garou serait apparu. Peut-être que la créature mi-homme, mi-loup existait à l'époque des dinosaures, qui sait?

Bref, je crois que les loups-garous existent parce que non seulement plein de gens disent en avoir vu, mais peut-être que j'en ai déjà aperçu un aussi. Ensuite, il existe beaucoup de preuves vidéo et photos sur internet. Je suppose que cette légende est basée sur une histoire vraie.

Donc si vous trouvez de grosses pattes de loups dans la forêt, ne paniquez pas c'est sûrement un ours...Ou peut-être pas?